
Un sincero ringraziamento dalla referente e dal gruppo di lavoro per il proge5o 
scien6fico al Presidente del nostro Municipio e ai donatori dei tre magnifici alberi, 
“Residenze Immobiliari” e “Vivai Beccia”, nonché a tuD i docen6 e studen6 del 
nostro Is6tuto per aver partecipato alla festa dell’albero, promuovendo e 
sensibilizzando i bambini su temi importan6 con l’obieDvo di favorire la 
valorizzazione degli alberi, la salvaguardia dell’ambiente e la riduzione 
dell’inquinamento. Un’occasione di festa per ricordarci della loro straordinaria 
importanza per la vita dell’uomo e per la qualità dell’ambiente.  

 



 


